
Je suis chirurgien plasticien à Bruxelles. Ma passion pour la

chirurgie plastique est née très tôt durant mes études de

médecine et n’a cessé de grandir, me poussant inlassablement à

apprendre, progresser, échanger et rechercher l’excellence. 

Je suis chef du service de chirurgie plastique des Cliniques de

l’Europe. Une grande partie de mon activité esthétique se fait au

cabinet privé P.C.Esthetic, avenue Louis Lepoutre 65, 1050 Ixelles.

Le visage (nez, paupières, contour du visage) et la chirurgie

mammaire sont devenus mes domaines d’expertises. Depuis

plusieurs années la médecine régénérative (PRP ou Plasma Riche

en Plaquettes & Lipofilling) me passionne et complète mon

activité esthétique.

Afin de continuer à progresser, d’innover, j'échange mon

expérience et j'enseigne dans des cours et congrès nationaux et

internationaux. Ceci me permet de proposer les meilleurs

traitements possibles à mes patients. 

Je suis actuellement président de la Société Royale Belge de

Chirurgie Plastique qui rassemble la majorité des chirurgiens

plasticiens Belges. C’est un honneur pour moi d’occuper cette

fonction et de contribuer à l’essor de notre spécialité au niveau

national et international. La Belgique est un petit pays avec

énormément de talents et un niveau médical exceptionnel en

particulier en chirurgie plastique « Small Country, Big Surgeons ».

C H I R U R G I E N  E S T H É T I Q U E  E T  C O N V A I N C U  D E L B Ô V E

DISCUSSION AVEC PASCAL CASTUS

Q U I  Ê T E S -V O U S  ?  

“Toutes mes patientes opérées des paupières

reçoivent après leur intervention un duo Baume des

Yeux et Merveille des Yeux, elles sont ravies.”

D É C O U V R I R  P . C . E S T H E T I C

V O T R E  H I S T O I R E  A V E C  L A  M A I S O N

D E L B Ô V E  ?  

En 2018, lors de l’ouverture de

mon cabinet P.C.Estehtic je

cherchais à m’associer avec

une gamme de produit,

idéalement de production

Belge, pour prendre soin de la

peau des patients traités au

cabinet. 

J’ai fait la connaissance de

Gina d'Ansembourg en

entrant dans la Maison Mère

de Delbôve à Ixelles. J’ai

immédiatement été séduit par

le lieu, mélangeant modernité

et authenticité, dans un

espace au style minimaliste, 

en résonance avec le style de mon propre cabinet. C’est un espace

où le temps s’arrête et les produits remarquablement mis en

valeur côtoient l’histoire des flacons de la marque. Gina a partagé

sa passion pour les produits Delbôve et leur histoire. Grâce à une

recherche continue, les produits Delbôve sont parvenus à extraire

le meilleur des plantes médicinales et à produire tout une gamme

de soins d’exception. Au travers de cette recherche continue de

qualité, d’excellence et de bienveillance, incarnés par Gina, je

retrouvais un nouvel écho à mes propres valeurs. Avec la marque

Delbôve j’étais convaincu de pouvoir offrir le meilleur à mes

patientes et en plus 100% Belge.

Q U E L  P R O D U I T  A I M E Z -V O U S

P A R T I C U L I È R E M E N T  ?  

Toutes mes patientes opérées

des paupières reçoivent après

leur intervention un duo Baume

des Yeux et Merveille des Yeux,

elles sont ravies. 

Nous proposons l’iconique duo

Crème Sorcière et Eau Sorcière

après tous les traitements de

médecine régénérative (PRP &

Lipofilling). Je suis convaincu que

cette association contribue aux

résultats exceptionnels obtenus.  

A titre personnel j’aime

particulièrement l’Huile Intense

matin et soir, toutes les saisons. 

Q U ’ E S T  C E  Q U I  E S T  D I F F É R E N T  C H E Z

D E L B Ô V E  ?  

Ces soins sont basés sur le principe

de l'Homéostasie et de la

Phytothérapie qui permettent à la

peau de retrouver son équilibre et

de rétablir son fonctionnement

naturel grâce aux vertus des plantes

médicinales.

Ces produits se distinguent par une

concentration exceptionnelle en

teinture mère,

L A  G A M M E  D E S  Y E U X

les plaçant parmi les plus riches du marché et en font une véritable

référence en termes de qualité. J’utilise moi même ces produits et

peut observer leurs bienfaits. On peut les utiliser durant toutes les

saisons et les adapter selon les besoins de notre peau.  Le Rituel

Sorcière, utilisant le duo iconique, Crème Sorcière et Eau Sorcière, et

un massage en profondeur du visage, sont particulièrement efficaces

et bienveillants pour maintenir la qualité de votre peau. Notre peau

est à la fois robuste, elle nous protège des agressions extérieures, et

délicate, elle se ride, s’atrophie, se pigmente. Elle mérite que l’on lui

accorde ce temps de qualité. 

“ Avec la marque Delbôve j’étais convaincu de pouvoir

offrir le meilleur à mes patientes 

et en plus 100% Belge. ”
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